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打造高品质都市党报
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今天白天到夜里 晴间多云 有雾

风力 偏南风２～３级
夜里转西北风４级

温度 最高１１℃ 最低－１℃
降水概率 １０％

国务院常务会议要求
彻查郑筱萸违纪违法问题 ３版

枪手劫持
苏丹客机 ４版

荥阳大学生
感动上海 ７版

十七大代表推选工作开始
本报讯（记者 汪辉）昨日下午，市委召开会议，部署党的十七大

代表候选人初步人选推选工作。会议传达了省委《关于认真做好党的

十七大代表选举工作的通知》和全省部署党的十七大代表选举工作

会议精神。市委常委、组织部部长姚待献强调，各县（市）区委和有关

单位要站在全局的高度，以强烈的使命感做好推选工作。

党的十七大将于今年下半年召开。省委分配给我市出席党的十

七大代表候选人初步人选推荐名额４名。按照省委要求，我市党的十
七大代表候选人初步人选推荐名额中，省级党员领导干部 １名，县
（市）区领导干部１名，生产和工作一线的党员２名；妇女党员和少数
民族党员不少于 １名；５５岁以下的代表候选人初步人选不少于 ２
名。生产和工作一线的代表候选人，要尽可能推选在第一线的劳动模

范、先进工作者和有贡献的专家学者、英雄人物，要与全国人大代表、

全国政协委员尽可能减少交叉。为了充分发扬党内民主，我市将代表

候选人初步人选提名推荐名额扩大到９６名。
姚待献要求，各级党组织要站在全局的高度，增强政治责任感、使

命感，讲条件，更重表现；讲结构，更重素质；讲程序，更重民主；讲时间，

更重质量，一丝不苟、精益求精地做好代表候选人推选工作。

省政协九届五次会议开幕
本报讯（记者 武建玲）昨日下午 ３

时整，政协第九届河南省委员会第五次

会议在省人民会堂隆重开幕。

开幕大会由省政协副主席陈义初

主持。省政协主席王全书代表政协第九

届河南省委员会常务委员会，向大会作

工作报告；省政协副主席郭国三作提案

工作报告。

省政协副主席张涛、张汉英、张广

兴、张玉麟、毛增华、曹策问、刘其文、赵江

涛和秘书长余保江在主席台前排就座。

省委书记、省人大常委会主任徐光

春，省委副书记、省长李成玉，省委副书

记陈全国，省委常委李克、叶冬松、叶青

纯、李新民、王文超、刘怀廉、连维良，省

人大常委会副主任李长铎、王明义、张

世军、袁祖亮、李志斌、张以祥、夏清成、

李中央、吴全智、贾连朝，副省长王菊

梅、史济春、刘新民、张大卫、徐济超，省

军区政委祁正祥，省高级人民法院院长

李道民等，到会祝贺并在主席台就座。

在主席台就座的省领导还有李柏拴、孙

善武。

往届省政协主席林英海、本届省政

协原副主席张洪华和出席会议的省九

届政协常委也在主席台就座。

省九届政协现有委员８４２人，出席
昨天会议的７７８人，符合规定人数。会议
首先通过了省政协九届五次会议议程。

王全书在向大会作的工作报告中

说，２００６年，省政协牢牢把握团结和民
主两大主题，坚持围绕中心、服务大局，

求真务实、开拓创新，履行职能取得新

实效，促进发展实现新突破，团结联谊

开辟新领域，自身建设迈上新台阶。成

功主办了首届豫商大会、丙戌年黄帝故

里拜祖大典，切实抓好视察、提案、反映

社情民意等工作，人民政协事业呈现出

生动活泼、有序推进的喜人局面。

王全书指出，２００７年，省政协常委
会将以邓小平理论和“三个代表”重要

思想为指导，全面落实科学发展观，认

真贯彻中共十六大，十六届三中、四中、

五中、六中全会，中共中央《关于加强人

民政协工作的意见》、《关于巩固和壮大

新世纪新阶段统一战线的意见》精神，

按照省八次党代会、省委政协工作会议

的决策部署，牢牢把握团结民主两大主

题，切实履行政治协商、民主监督、参政

议政职能，围绕中心、服务大局，锐意创

新、求真务实，为加快“两大跨越”、推进

“两大建设”尽职尽责。

省政协副主席郭国三受常委会委

托，向大会作了提案工作报告。九届四

次会议以来，省政协共收到提案 ８３１
件。经审查，立案８０９件。截至２００６年
年底，提案已全部办复。

截至昨日下午 ５时许，刚刚开幕的
省政协九届五次会议共收到委员提案

１３９件。

胡锦涛在中共中央政治局
集体学习时强调

大力发展和传播
健康的网络文化
据新华社北京 １月 ２４日电 中共中央政治局 １月 ２３日下午进

行第三十八次集体学习，中共中央总书记胡锦涛主持。他强调，加强

网络文化建设和管理，充分发挥互联网在我国社会主义文化建设中

的重要作用，有利于提高全民族的思想道德素质和科学文化素质，有

利于扩大宣传思想工作的阵地，有利于扩大社会主义精神文明的辐

射力和感染力，有利于增强我国的软实力。我们必须以积极的态度、

创新的精神，大力发展和传播健康向上的网络文化，切实把互联网建

设好、利用好、管理好。

中共中央政治局这次集体学习安排的内容是世界网络技术发展

和我国网络文化建设与管理。中央外宣办网络宣传局李伍峰、信息产

业部电信研究院曹淑敏教授级高级工程师就这个问题进行讲解，并

谈了对我国网络文化建设与管理的意见和建议。

胡锦涛就加强网络文化建设和管理提出五项要求。一是要坚持

社会主义先进文化的发展方向，唱响网上思想文化的主旋律，努力宣

传科学真理、传播先进文化、倡导科学精神、塑造美好心灵、弘扬社会

正气。二是要提高网络文化产品和服务的供给能力，提高网络文化产

业的规模化、专业化水平，把博大精深的中华文化作为网络文化的重

要源泉，推动我国优秀文化产品的数字化、网络化，加强高品位文化

信息的传播，努力形成一批具有中国气派、体现时代精神、品位高雅

的网络文化品牌，推动网络文化发挥滋润心灵、陶冶情操、愉悦身心

的作用。三是要加强网上思想舆论阵地建设，掌握网上舆论主导权，

提高网上引导水平，讲求引导艺术，积极运用新技术，加大正面宣传

力度，形成积极向上的主流舆论。四是要倡导文明办网、文明上网，净

化网络环境，努力营造文明健康、积极向上的网络文化氛围，营造共

建共享的精神家园。五是要坚持依法管理、科学管理、有效管理，综合

运用法律、行政、经济、技术、思想教育、行业自律等手段，加快形成依

法监管、行业自律、社会监督、规范有序的互联网信息传播秩序，切实

维护国家文化信息安全。

胡锦涛指出，各级党委和政府要从加强规划、完善制度、规范管

理、充实队伍等方面采取措施，加强信息产业发展与网络文化发展的

统筹协调。要加强政府网站建设，扶持拥有优秀网络文化内容的网

站。要加快网络文化队伍建设，培养一批政治素质高、业务能力强的

干部。各级领导干部要重视学习互联网知识，提高领导水平和驾驭能

力，努力开创我国网络文化建设的新局面。

港澳吹来“中原风”
———２００７郑州赴港澳经贸文化旅游活动纪行

■本报记者 潘 燕

打开面向大海的一扇窗，

郑州向世界敞开胸怀。

１月 １６日至 ２３日，郑州
市经贸文化旅游推介团以 “中

原文化港澳行暨 ２００７豫港投
资贸易洽谈会”为契机，在澳

门、香港地区相继展开了一系

列丰富多彩的经贸文化旅游推

介活动，郑州以３６００年历史积
淀的古都魅力和充满发展潜力的未来，

在濠江之畔、香江之滨吹起清新的“中

原风”，郑州与香港、澳门地区的合作揭

开了全新的一页。

郑港澳合作源远流长

郑州与港澳地区的合作源远流长。

早在上世纪 ６０年代，河南就是香港肉、
蛋、禽的主要供应地区，双方经贸合作

有着良好的传统。香港已经成为河南重

要的外资来源地和重要的外贸合作伙

伴。近年来，伴随ＣＥＰＡ的实施，港澳地
区与中原地区的经济往来日益密切，合

作领域日趋广泛，香港已成为河南第四

大出口市场，也是河南省最大的外来投

资来源地。

２００６年，郑州市实际使用来自香港
的外资１．６１亿美元，占全市实际使用外
资总额６．１４亿美元的四分之一强，香港
已成为郑州利用外资第二大来源地。香

港还是郑州重要的出口地区和进口商

品来源地，同时，来郑州旅游的游客中，

港澳地区的客源也在不断增多。

作为进一步提升郑州与港澳间合作

的绝佳平台，郑州与港澳地区对此次经

贸、文化、旅游推介交流活动给予高度关

注。省委常委、市委书记王文超十分重视

此次招商活动，郑州市组织了由市长赵建

才带队的阵容强大的代表团，成员来自各

县（市）区、开发区及部分市直部门，涉及

经贸、文化、旅游等各个领域，总

人数达到１００多人，创郑州历年
赴港澳推介团队规模之最。

澳门特别行政区政府、香

港特别行政区政府对此次推介

交流活动也给予了高度重视，

澳门特区政府经济财政司司长

谭伯源、香港特区政府财政司

司长唐英年等人先后会见了郑

州代表团成员，就密切郑、港、澳间的经

贸合作进行了会晤交流。

港澳吹来“中原风”

诚挚的交流和深入的恳谈成为郑

港澳间寻求合作的新方式。１月１６日至
２３日，赵建才率郑州代表团先后拜会了
澳门特区、香港特区政府，中央驻香港

联络办公室，与港澳工商界团体频繁会

面，接受媒体采访。 （下转第二版）

御用金银器
首次出故宫
今起在省博物院开展
部分珍品从未展出过
本报讯（记者 李颖 文 唐强 图）由河南

博物院和故宫博物院联合主办的 “金色王

朝———故宫御用金银器特展”今日上午在河

南博物院开展。

本次展览的金器８０件、银器２０件，是从
故宫博物院院藏的近 ３０００件金银器中遴选
出来的有代表性的作品，主要是皇家御用物

品，包括陈设祭祀用品、宗教用品、生活用品

和首饰四大类。造型别致，纹饰精美，极富宫

廷特色，具有极高的历史价值和艺术价值。

据护送文物抵达郑州的故宫博物院文物

专家张广文教授介绍，目前故宫遗存的金银器

中许多工艺是皇家独有，这次所选的１００件金
银器不仅是第一次走出京城，其中的佛龛和菩

萨像等稀世珍宝即使在故宫也没有展出过。

据悉，这次展览将持续一个月。

全国双拥模范城检查团莅郑
本报讯（记者 刘国润 实习生 侯孟雯）全国双拥模范城检查团

昨日莅郑检查，市党政军领导马懿、杨丽萍、李建华、栗培青、王林贺、

王薇、饶金有陪同。

近年来，我市积极开展“双拥模范城”创建活动，２００４年 １月我
市荣获全国双拥模范城“四连冠”，２００５年 ７月我市荣获河南省双拥
模范城“六连冠”。２００６年春节前夕，我市作为全国双拥模范城的特
邀代表，赴京参加了“全国 ２００６年军民迎新春文艺晚会”，受到了党
和国家领导人的亲切接见。２００６年 １１月，驻郑部队广泛开展了以
“学习郑州、宣传郑州、建设郑州、保卫郑州”为内容的“四个郑州”活

动，受到解放军总政治部、省、市领导的高度称赞和充分肯定，中央电

视台军事频道进行了专题报道。

市委、市政府提出争创“全国双拥模范城”五连冠的目标。下一步，

我市将丰富双拥活动内容，在创郑州特色上下工夫，把双拥工作作为

社区工作的重要内容抓实抓好，进一步深化双拥、优抚政策的落实。

王文超昨日在调研郑东新区被征地农民就业安置工作时要求

以人为本 解决好村民实际问题
本报讯（记者 聂焱）郑东新区被征

地农民就业安置工作一直牵挂着省委

常委、市委书记王文超的心。昨日上午，

王文超专程来到郑东新区，与被征地农

民代表座谈，详细了解当前就业安置工

作情况，他指出，郑东新区范围内的广

大干部、党员、村民为东区建设作出了

无私奉献，我们要坚持以人为本，认真

解决好村民的实际问题，让他们住得比

原来好，生活得比原来好。市委常委、市

委秘书长杨丽萍，副市长、郑东新区管

委会主任王庆海参加调研。

座谈会上，来自十里铺村、郑河村、

庙张村等村的 １６位村干部、党员代表、
村民代表先后发言，反映了征地拆迁、就

业安置中遇到的问题和困难。王文超一

边听情况，一边做记录，并不时插话，询

问具体情况。他充满深情地说，郑东新区

范围内的广大干部、党员、村民为东区建

设作出了无私奉献，我代表市委、市政府

向大家表示衷心感谢。对于大家反映的

问题，市委、市政府将认真研究，并以最

快的速度加以解决。同时，也希望大家继

续做好工作，支持东区建设。

座谈结束后，王文超立即召集金水

区、管城区、民政局、劳动和社会保障

局、卫生局和郑东新区等有关部门负责

人，研究村民提出的意见和建议。

王文超指出，郑东新区的建设取得

了很大成绩，“三年出形象、五年成规

模”的目标基本实现。但是，部分群众的

就业安置等问题还没有得到妥善解决，

对此，各级各部门要坚持以人为本，采

取有效措施，认真解决好东区范围内广

大村民的实际问题；原来制定的政策一

定要落实、要兑现，要让老百姓住得比

原来好，生活得比原来好；要加快东区

被征地农民的住宅建设，满足群众居住

需求；要广开就业渠道，今年要使 ６０％
以上的被征地农民实现就业；社会保障

工作要进一步完善，努力解决被征地农

民的后顾之忧；要加强培训，把暂时没

有就业的青年组织起来培训，学知识、

学技能；要继续认真做好思想政治工

作，加强对农民的教育疏导，理顺情绪，

化解矛盾；要加强领导，依法管理，严厉

查处严重阻碍工程建设的各种违法行

为，给东区建设创造一个良好的环境。


